



Elvira Wegner, Daniel Haufe, Jacqueline Suhrow

05.12.2023 00:00 CET

Kildare City Pup spendet erneut Erlös aus Tombola: 710 Euro kommen bei „Arthur Guinness Night“ zusammen

Mit schöner Regelmäßigkeit kommt uns das Team vom Kildare City Pup im Barfußgässchen in Leipzig besuchen - und jedes Jahr haben sie eine großartige Spende dabei. Über 710 Euro dürfen wir uns in diesem Jahr freuen. Wieder ist es der Erlös aus der jährlichen Tombola. Die findet immer bei der berühmten „Arthur Guinness Night“ statt - und immer auch zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz.

Wir danken Jaqueline Suhrow und Daniel Haufe, die das Geld persönlich zu uns gebracht haben, sowie allen, die fleißig bei der Tombola mitgespielt und gespendet haben. Ein herzliches Danke geht auch an alle, Partner, die dem Kildare City Pub die schönen Preise dafür zur Verfügung gestellt haben.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de